

Antrag zur WO G 1.3 Mannschaftsstärke Umstellung der Herren Kreisliga auf 4ér Teams

Aktuelle Situation im Sportkreis WA/FKB

- Kreisliga 6er Paarkreuz
- 1.+2. Kreisklasse 4er Bundessystem
- 3. Kreisklasse 3/4er Braunschweiger System

Auszug aus einem der auf dem Beirat 2022 genehmigten Anträge:

In allen Damenspielklassen unterhalb der Bezirksliga wird mit Dreiermannschaften gespielt. Kreise können in ihrem Zuständigkeitsbereich
(mit **Kreistagsbeschluss**)
folgende abweichende Mannschaftssollstärken beschließen.

- Herren Kreisliga
- und / oder nur 1. Kreisklasse
- und / oder nur 2. Kreisklasse

Vierermannschaft

In allen Damenspielklassen unterhalb der Bezirksliga wird mit Dreiermannschaften gespielt. Kreise können in ihrem Zuständigkeitsbereich (mit Kreistagsbeschluss) folgende abweichende Mannschaftssollstärken beschließen.

- Herren Kreisliga,
- 1.Kreisklasse
- 2.Kreisklasse

Vierermannschaft (Bundessystem)

Hiermit beantrage ich, dass ab der Saison 2023/24, spätestens jedoch mit der Umsetzung in den Bezirksgebundenen Spielklassen, auch die Herren Kreisligen auf 4ér Mannschaften umzusetzen. *Nur die 3.Kreisklasse bleibt beim Braunschweigersystem.*

Begründung:

Bis zu der Saison 2027/28 müssen alle Kreise und Bezirke in Hessen ihre Spielklassen auf 4ér Team umstellen. Einige Vereine hätten dies gerne früher, einige wenige hätten dies bereits zur kommenden Saison gewünscht (dies wahr so schnell nicht wirklich sinnvoll umsetzbar) zur Saison 2023/24 sollte dies aber kein Problem darstellen.

Halgehausen im Juni 2022
i.A. KSPW Harald Ludwig